

Medienmitteilung

Weinfelden, 2. April 2024

Verband KVA Thurgau

Dominik Linder neuer Geschäftsführer

Der Verwaltungsrat des Verbands KVA Thurgau hat Dominik Linder zum neuen Vorsitzenden der Geschäftsleitung gewählt. Er tritt ab Mai 2024 die Nachfolge von Peter Steiner an, der im November 2023 in Pension gegangen ist. Dominik Linder hat sich nach seiner Grundausbildung zum Polymechaniker stetig weitergebildet und in Führungsfunktionen verschiedenster Branchen gearbeitet. Zuletzt war er als COO und Mitglied der Geschäftsleitung in der Maschinenbaubranche tätig. Des Weiteren ist er im Verwaltungsrat der Technischen Betriebe in Flawil aktiv.

Reto Stäheli, Präsident des Verwaltungsrats des Verbands KVA Thurgau, zeigt sich über die Wahl erfreut: «Dominik Linder ist mit seiner Führungserfahrung in verschiedenen Ostschweizer Firmen für den Verband ein grosser Gewinn. Er hat sowohl einen technischen wie betriebswirtschaftlichen und unternehmerischen Background und bringt damit den idealen «Rucksack» für die zahlreichen Zukunftsprojekte des Verbands mit – den Ersatz der KVA, die damit verbundenen Fern- und Prozesswärmeprojekte, aber auch die Dekarbonisierung und Digitalisierung der Abfalllogistik.»

Kontakt für Medienfragen:

Reto Stäheli, Tel. 071 626 96 05